
시 정 질 문 서

【서강진 의원】

   1. 로봇파크전시장을 상동 영상단지내에 조성한다고 계획하고

      있는 줄 아는데 구체적으로 답변바랍니다

    2. 로봇파크전시장을 상동영상단지보다는 기존의 공업단지나 

소사준공업지역의 활성화 방안과 삼양중기 이전문제 및 

농수산물시장 자리로 이전하면 소사역 주변으로 접근성이 

좋아 이후 전시장의 활용가치도 높고 삼양중기 이전요구 

민원해결 및 준공업지역 활성화 방안으로 적합하다고 생

각하는데 소사지역을 유치할 용의는 없는지 답변바랍니다

    3. 주택개발단지를 조성하면서 기부체납 받은 공원의 경우 

규모도 적고 관리도 안 되어 취약지구로 문제가 되고 있

음에도 관리 및 리모델링이 안 되어 공원으로서의 가치

가 상실되고 있으므로 공원의 현대화 및 관리감독을 철

저히 하여 취약지구가 되지 않도록 조치해 주시고 각 구

청에서 관리하고 있는 소공원은 얼마나 되는지 답변바랍

니다  

    4. 소사제1택지지구 내 3개의 구청에서 관리하고 있는 작은

공원이 있지만 안전의 사각지대로 빈번하게 청소년들의 

우범지역으로 방치되고 있으므로 조속히 현대화 사업으

로 리모델링하고 관리감독을 철저히 해주시기 바랍니다



   5. 벌터경로당의 경우 건물의 노후화와 가파른 계단으로 2004

년의 경우 할아버지 한분이 계단에서 낙상을 하신 후 돌아

가신 줄 압니다만 아직도 그대로 방치하고 있음은 노인복

지의 현실을 그대로 보는듯 합니다 

     조속히 경노당의 신축내지는 임대를 통해 벌터 경로당을 개

선할 용의는 없는지 답변바랍니다.

   6. 소사공영차고지 백지화 요구에 주민들 간 과장, 국장은 

현장에 나가서 민원인들과 얼마나 대화했으며 주민들의 

요구에 성실하게 답변해 왔는지 답변바라며 밀어붙이기식

의 독단적 독선행정으로 주민 간 갈등을 어떻게 해결할 것

인지 답변바랍니다




